

Die Volleyballer erhalten die Tradition aufrecht.

FOTO: WOLFI STÖHR

SPORT

Turnier erinnert an Reinhold Stöhr

PARSBERG Jedes Jahr kurz vor Weihnachten findet an der Edith-Stein-Realschule Parsberg das traditionelle Volleyball – Weihnachtsturnier der 8. bis 10. Jahrgangsstufen statt. Von Reinhold Stöhr, der vor fast sieben Jahren viel zu früh aus dem Leben gerissen wurde, initiiert, wird es nun von seinem Sohn Wolfgang mit viel Engage-

ment und Leidenschaft weitergeführt. Vier Wochen lang gibt es Ausscheidungsturniere, um die Finalisten zu ermitteln. Am letzten Tag vor den Ferien finden die Finalspiele der jeweils besten Mannschaften statt.

Höhepunkt für die Schüler dürfte wohl das Spiel gegen die Lehrer sein. Die Schülermannschaft, die aus guten Volleyballerinnen und Volleyballern der 9. und 10. Jahrgangsstufe besteht, trifft heuer auf elf aktiv spielende Lehrer, die sich zum Teil wöchentlich zum Lehrersport treffen. Hierzu gibt es auch ein Rahmenprogramm.